



CADENA PERPETUA. Frankfurt, Alemania Occidental (AP-Cablefoto). Oficiales de policía permanecen esta mañana en la entrada de la prisión Preungesheim, en la víspera de que

una corte local se disponía a dictar sentencia contra un libanés involucrado en el secuestro de un avión. Posteriormente se supo que Mohammed Ali Hamadi fue sentenciado a cadena perpetua.

EU destruye una red de "narcos" panameños

Washington, Mayo 17 (Reuter). Funcionarios estadounidenses de la lucha antinarcóticos dijeron hoy que habían destruido una red de narcotraficantes panameños que enviaban

grandes cantidades de cocaína colombiana a través de Panamá a los Estados Unidos.

Manifestaron que 32 personas —en su mayoría panameños residentes—

—Pasa a la página 13—

Derecha chilena en busca de un candidato para Pdte.

Santiago de Chile, Mayo 17 (DPA). Mientras la derecha chilena busca afanosamente un candidato que la represente, algunos sectores políticos pro-gubernamentales insisten en que se postule al general Pi-

nochet para las elecciones presidenciales del 14 de diciembre. "Pinochet creyó en Chile. Chile tiene que creer en Pinochet.

Apoyémoslo", rezaban hoy panfletos anónimos

—Pasa a la página 15—

21 oficiales implicados en reciente golpe en Guatemala

Guatemala, Mayo 17 (DPA). El gobierno guatemalteco informó hoy que 21 oficiales del ejército han sido consignados a los tribunales militares por el intento de golpe de estado del pasa-

do nueve de mayo y rechazó que el movimiento haya sido fingido para atraer simpatías al presidente Vinicio Cerezo.

El pasado martes a primera hora, los oficia-

—Pasa a la página 39—

Gorbachev dijo suspendió envío armas a sandinistas

Washington, mayo 17 (AP). El Departamento de Estado confirmó hoy que el presidente soviético Mikhail Gorbachev escribió a su colega norteamericano George Bush para indicarle que había suspendido el envío de armas a Nicaragua.

Un vocero del Departamento, Richard Boucher dijo, empujó que Cuba y otros países de Europa Oriental habían continuado enviando armas a ese país centroamericano.



EN FESTIVAL. Cannes, Francia, mayo 17 (Reuter). La actriz Joan Collins ofrece conferencia de prensa, explicando pasajes de una película suya presente en el Festival de Cannes.

Comunistas polacos legalizan la Iglesia

Varsovia, Mayo 17 (Reuter). El Parlamento aprobó hoy por abrumadora mayoría una ley que legaliza en Polonia a la iglesia católica, por primera vez desde que los comunistas tomaron el poder en 1944.

La ley convierte a Polonia en el primer país del bloque oriental que llega a una reconciliación formal con

la iglesia católica y cierra una era de confrontación en la que la iglesia se convirtió en poderoso foco de resistencia al régimen comunista.

Dignatarios eclesiásticos dijeron que esperan que se concrete, quizá a comienzos del otoño, un acuerdo por el cual Polonia podría convertirse en

—Pasa a la página 39—



MARCOS GRAVE. Sin precedencia, mayo 17 (AP-Cablefoto). El derrocado presidente de las Filipinas, Ferdinand Marcos, se encuentra muy grave de salud en un hospital de E.U.

Cadena perpetua en Francfort a libanés por plagio de avión

Francfort, mayo 17 (DPA). A cadena perpetua fue condenado hoy en Francfort el libanés Mohammed Ali Hamadi, por participación, en junio de 1985, en el secuestro de un avión de la compañía norteamericana TWA y el asesinato, entre sus pasajeros, de un soldado de la Marina estadounidense. El tribunal declaró a Hamadi culpable de complicidad en asesinato, ataque al tráfico aéreo, secuestro y lesiones, así como intru-

—Pasa a la página 57—

Perece alto jefe militar etíope al fracasar golpe

Addis Abeba, mayo 17 (DPA). El jefe de las Fuerzas Armadas de Etiopía, general Merid Negusie, y el comandante supremo del Arma Aérea, general Amha Desta, murieron en un fallido golpe de Estado, pero

las luchas continuaban esta mañana en las calles de la capital, Addis Abeba informa la radio y fuentes diplomáticas.

La situación, según los observadores, sigue siendo poco clara. En As-

—Pasa a la página 13—

Gobierno de Ménem no amnistiara a militares

Luján, Argentina, mayo 17 (AP). El presidente electo de Argentina Carlos Ménem, del Partido Justicialista (peronista), dijo hoy que su gobierno no dictará una ley de amnistía en favor de militares condenados por violaciones a los derechos

humanos y que buscará diferir el pago de la deuda externa.

Ménem ofreció un agasajo a dos centenares de corresponsales extranjeros en esta ciudad, a 50 kilómetros al Oeste.

El presidente electo

—Pasa a la página 39—

Economía panameña ante "oscuras perspectivas"

Panamá, mayo 17 (Reuter). Las perspectivas de la economía panameña, afectada por la recesión, la inestabilidad política y las sanciones estadounidenses, parecen más sombrías que nunca tras la anulación de las elecciones nacio-

nales de este mes, dicen banqueros y empresarios.

"La gente creía que las elecciones traerían una solución. Pero ahora con el aislamiento de Panamá va a ser todavía peor", dijo a Reuter Luis

—Pasa a la página 15—



DESPIDE A GORBACHEV. Pekín, Mayo 17 (AP-Cablefoto). El viejo líder chino, Deng Xiaoping, derecha, estrecha la mano del líder soviético, Mikhail Gorbachev durante la ceremonia de despedida al mandatario ruso. Gorbachev cumplió una histórica visita oficial de cuatro días, anunciando la reanudación de relaciones diplomáticas.

—Pasa a la página 57—